

令和4年度 学校運営アンケート記述（保護者）

①肯定的な意見・感想

- 夜遅くまで学校の様子を話してくれたり、自学を頑張ってくれたりして嬉しい限りです。
テレワークなどで食事が遅くなり、子供の生活のリズムが崩れてしまうのが悩みです。
- 校長先生をはじめ、先生方が積極的に保護者に話しかけてくれ、温かい学校だと感じます。
- コロナ禍で活動が難しい中、可能な限り授業公開をしていただき子供の様子がわかり、ありがとうございました。
感染予防は大変ですが、先生方のおかげでクラスターも起きず、楽しく学校生活を送れています。
- 子供のことで、先生の視点で詳しく連絡をくださり、コロナ禍ですがよくわかります。
- 子供たちの安全・安心をを第一に考え、地域との協力によって守られていると思う。
- 学校は楽しくて先生方や友達のことを好きである。
- 教頭先生、担任の先生が親身になって対応してくださりありがとうございます。
- 全体的によく活動されていると思います。
- 子供が楽しく学校へ行っていることで、鶴巻小への信頼につながっています。
- 自主学習を毎日コツコツすることで学習習慣が身に付き、中学への大きな力になっていると感じます。
- 子供たちのことだけでなく、保護者にも「心配事はないですか」などの言葉を掛けてくれとても嬉しく思います。
- 先生方は明るく、児童も登下校時に会うときちんと挨拶してくれて、とても印象が良いです。
- 授業参観などで学校へ行くと、高学年の子供たちが積極的に挨拶をしてくれるので、明るく気持ちの良い学校だと思います。
低学年の子供たちも成長していくのが楽しみです。

②建設的な意見

- 学校行事（授業参観など）の中止がや延期が決まった場合、できる限り早めに知らせてほしい。
- 引き続き自主学習の大切さを子供たちに教えていただきたい。
- 登下校中に、マスクをしている子供たちを見かけます。熱中症予防のためにも学校から外すように声掛けをお願いします。
先生方も交通指導等の時、適切なマスクの着脱について手本を見せていただければと思います。
- 授業中だけでも担任の先生の口元が見えるマスクにしてほしい。口元が見えると子供の理解度が上がると考えます。

③改善を求める意見

- 授業だけやっていただけばいいです。他のことに関しては学校生活もあと半年ほどなので・・・
- 登校直後の体調を崩し、保健室で休んでいたことの連絡を学校から聞いていなかった。連絡がほしかった。
- 進級して自学をやらなくなった。今までの積み重ね（先生方の御指導）を生かせていない。
効率よくやることを指導してほしい。
- 熱中症予防について、保健便り等で適切な「マスクの着脱」を伝えてほしい。
- 宿題が少し多いと思います。他の学校の保護者に聞いたところ・・・
- 授業中にハエが入ってきます。授業に集中できるよう対策をお願いしたい。